
Rede Rektorin am 30.05. zur Kanzel (Ausschnitt) (aufgezeichnet von Wilfried Richard)  „Ein letzter Hinweis auf den 2. 12..:.... Im nächsten Jahr 2014 wird ..... ....Wie es mit der Kanzel stehen wird - da möchte ich allerdings noch ein Fragezeichen machen. Ich habe meine klare Zusage gegeben, dass die Kanzel restauriert werden soll. Sie ist ein wesentliches Kunstgut, sie ist unter Leitung Leipziger Bürger gerettet worden.   Sie ist derzeit in einem bejammernswerten Zustand. Wir müssen alles dafür tun, dass sie restauriert werden kann und dass sie am bestmöglichen Ort aufgestellt werden kann. Mit letzterem beschäftigt sich eine Expertenkommission, die unter Leitung dann auch des Bauherren, des SIB, stehen wird, und dann werden wir abwarten, inwieweit Entscheidungen und Empfehlungen getroffen werden.   Ich glaube, es ist nicht so schlimm, wenn wir am 2. 12. – ich weiß, dass Sie es sich anders wünschen, ich weiß, dass Sie es sich auch anders wünschen (zu Dr. Stötzner gewandt), weil Sie ein paar Mal gesagt haben, Sie möchten es noch erleben – und so geht es vielleicht auch manchem hier im Saal auch, aber ich bitte  um Verständnis dafür, die Universität muss vernünftige und tragfähige Entscheidungen treffen. Ich bin sicher, dass wir auf solche Entscheidungen auch kommen, aber sie müssen stimmen, sie müssen passend sein und ein erster Einweihungsgottesdienst ist ohne weiteres auch ohne Kanzel möglich. So wie wir in der evangelischen Kirche ja ohnehin nicht unbedingt eine Kanzel brauchen und ich darf mal auf die Bergpredigt verweisen. 


